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abstenções (5 PSD, 2 CDS-PP, 2 BE, 2 CHEGA e 1 PAN), e cujo documento se encontra 

anexo à presente ata dela fazendo parte integrante. ---------------------------------------- 

No momento da votação não se encontravam presentes os senhores Nuno Correia e 

Carlos Silva. ------------------------------------------------------------------------------------  

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 2 – Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo da alínea a) do nº 1 do 

artigo 25º do Anexo I da Lei nº 75/2013, de 12 de setembro, na sua redação 

atual, da proposta da C.M.A. relativa a “SIMAS – 2ª Alteração Orçamental 

Modificativa 2023 – Modificações ao Orçamento da Receita, da Despesa e 

Aplicação de Parte do Saldo de Gerência (Proposta nº 355/2023)”; --------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Assembleia informou que, e de acordo com o que ficou 

definido em conferência de representantes, foi estabelecido um período de 15 minutos 

para a discussão da presente proposta, tendo a mesma sido analisada pela Comissão de 

Desenvolvimento Económico, Finanças e Administração, que emitiu o respetivo parecer, 

favorável por maioria. ------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Assembleia concedeu a palavra à senhora Presidente da 

Câmara para apresentação da proposta. ---------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pela senhora Presidente da Câmara: ------------------------------------------------------- 

“Muito obrigada, senhor Presidente. ---------------------------------------------------------- 

Por isso, senhor Presidente, referiu. A segunda alteração modificativa e por certo 

também como as senhoras e os senhores Deputados tiveram a possibilidade de analisar 

trata-se essencialmente de reforçar as rubricas de aquisição de água e também a de 

recolha e tratamento de resíduos e de efluentes.  ------------------------------------------- 

Muito obrigada, senhor Presidente.” ---------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não se tendo registado nenhuma intervenção por parte dos membros da Assembleia 

Municipal, o senhor Presidente da Assembleia colocou a Proposta a votação, a qual foi 

aprovada por maioria, tendo obtido 20 votos a favor (PS), 4 votos contra (CDU) e 12 

abstenções (5 PSD, 2 CDS-PP, 2 BE, 2 CHEGA e 1 PAN), e cujo documento se encontra 

anexo à presente ata dela fazendo parte integrante. ---------------------------------------- 
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 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Na votação não participou o senhor João Serrano e não estava presente o senhor Carlos 

Silva. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 3 – Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo do nº 1 do artigo 22º 

da Lei nº 50/2012, de 31 de agosto, na sua redação atual, da proposta da 

C.M.A. relativa a “Constituição de Empresa Local – ‘Amadora Mobility, E.M. 

Unipessoal, Lda.’ (Proposta nº 360/2023)”; -------------------------------------------  

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Assembleia informou que, e de acordo com o que ficou 

definido em conferência de representantes, foi estabelecido um período de 15 minutos 

para a discussão da presente proposta, tendo a mesma sido analisada pela Comissão de 

Desenvolvimento Económico, Finanças e Administração, que emitiu o respetivo parecer, 

favorável por unanimidade. ------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Assembleia concedeu a palavra à senhora Presidente da 

Câmara para apresentação da proposta. ---------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pela senhora Presidente da Câmara: ------------------------------------------------------- 

“Muito obrigada, senhor Presidente. ---------------------------------------------------------- 

Bom, duas, três, algumas notas sobre esta proposta. Como as senhoras e os Deputados 

conhecem, nós temos um processo de concessão relativamente à zona, ao 

estacionamento na cidade, em particular, unicamente na Freguesia da Venteira, que se 

iniciou em 2003 e que, por isso, terminará essa mesma concessão em 2023. Posto isso, 

é um momento de refletir sobre o caminho percorrido durante a concessão, como penso 

que as senhoras e os senhores Deputados sabem bem. Já disse, vou-me repetir, mas, é 

um facto. Já o disse na Comissão e também na reunião de Câmara. Todos estamos por 

certo recordados de como, e bem, porque é, e bem, senhoras e os senhores Deputados 

me questionavam durante a pandemia, relativamente à suspensão do tarifário e como 

foi difícil esse processo, aliás, o que acabou por acontecer a maioria das vezes foi a 

suspensão da fiscalização e mesmo o que aconteceu deu origem, naturalmente, ao 

pedido por parte de quem tinha a concessão dos devidos reequilíbrios financeiros 

relativamente à operação.  -------------------------------------------------------------------- 


